

Vom Weihnachtsmann und seinen Freunden

Der Weihnachtsmann ist schlecht gelaunt,
so dass auch Rentier Rudi staunt:
„He, Alter! Was ist denn geschehen?
So hab' ich dich noch nie gesehen!“
„Mir geht 's gerade gar nicht gut!“,
poltert lautstark er vor Wut.
„Mein Schlitten - mit Solarantrieb -,
den hab' ich doch besonders lieb!“

Solange die Sonne den Himmel erhellt,
habe ich den schnellsten Schlitten der Welt!
Doch bläst kalter Wind mir in Bart und Gesicht,
bewegt der Schlitten sich einfach nicht!“
„Keine Sorge!“, sagt Rudi. „Ich helfe dir!“
Entschlossen tritt er vor die Weihnachtsmanntür,
ruft mit lauter Stimme die Wichtel geschwind.
Die eilen herbei, so schnell wie der Wind!

Die Wichtel sind technisch gut informiert,
haben Chemie und Physik schon immer kapiert,
erkennen sofort: ohne Sonnenlicht
arbeitet auch das Solarpaneel nicht!
Sie beraten sich, was man wohl ändern muss
und kommen sehr bald schon zu dem Entschluss:
Der Schlitten muss auch mit Windenergie
zu betreiben sein – aber wie?

Ein Sonnenkollektor und hinten dran
ein Windrad montiert – das ist der Plan.
Sie schrauben und tüfteln mit flinken Händen.
Wird die Arbeit noch pünktlich vor Weihnachten enden?
Ja! Nun ist 's egal, ob die Sonne bleibt,
oder der Wind die Wolken treibt.
Mit einem extra Schalter dran
passt man den Schlitten dem Wetter an.

Der Weihnachtsmann ist ganz begeistert!
Wie haben die Wichtel das wieder gemeistert!
Auch Rudi grinst selig vor sich hin,
muss er den Schlitten doch nun nicht zieh' n ...
Alle zusammen haben geschafft,
wofür einem alleine fehlte die Kraft!
Gemeinsam verladen sie noch die Gaben,
damit wir ein schönes Weihnachtsfest haben!

